



# 栄小学校だより

令和7年11月18日(火) No.22

## ノーメディア週間が始まります！ ご家庭のご協力をよろしくお願ひします。

11月19日(水)から27日(木)の間、「第3回ノーメディア運動・家庭学習にチャレンジ！」に取り組みます。中学生は定期テストに備えての家庭学習時間確保のために、小学生はテレビやゲーム・動画などのメディアの時間を減らし、家庭学習や読書の時間を増やす目的で行います。栄小学校では、各児童がお家の人と話し合って、①「ノーメディア運動の目標や家庭学習時間」、②毎日のチェックや学習時間記録、③携帯電話やスマホ使用等の管理などを記録用紙に記入します。

こどもたちだけでは、なかなかできないと思いますので、各ご家庭で、この「ノーメディア週間」がうまくいくようお声掛けをよろしくお願ひします。

### 【お知らせ】

11月は、いじめ防止強化月間です。三重県や鈴鹿市では「ピンクシャツ」運動として「ピンク色の物」を身につけて「いじめ反対！」のメッセージを伝える活動に取り組んでいます。栄小学校でも同様の活動を行っています。

## 授業参観・学校運営協議会・学校保健委員会

11月12日(水)の5限目に2学期の授業参観を行いました。学校運営協議会委員の皆さんをはじめ、たくさんの保護者の皆さんにご来校いただきました。ありがとうございました。

こどもたちの様子を見ていると、いつもとは違う雰囲気の中で、緊張しながらも授業に集中して取り組んでいました。

また、授業参観後、4階ランチルームで、「第2回学校保健委員会」を開催しました。講師の先生は、学校医の渡邊先生でした。今回は「癌について」を演題に講演をしていただきました。



## ミニスペシャル読み聞かせ（1・3・5年）

11月12日(火)の1限目に5年生(ランチルームにて)、2限目に1年生(体育館の舞台にて)、3限目に3年生(体育館のフロアーにて)が、「ミニスペシャル読み聞かせ」に参加しました。この日は特別バージョンとして、たくさんのボランティアの方にお越しいただき、読み聞かせを行っていただきました。

5年生は「どんぐりとやまねこ」のお話を聞きました。こどもたちは、自分に割り当てられたセリフの声を工夫しながら登場人物になりきり、読み聞かせに参加していました。

1年生は、ブラックシアター（ブラックライトを使ったスクリーン）を活用した臨場感あふれる「アラジンと魔法のランプ」や手をたたきながらの参加型紙芝居「みんなでポン」など、3年生はパネルシアター（動きのある大型絵本）による「パパ、お月さまとって！」や「（仕掛け絵本）ほしい」や「まどのむこうのくだものなあに？」の作品に、こどもたちは熱心に聞き入っていました。



## お茶のおはなし会（3年生）

11月11日(火)5限目に家庭科室で、3年生が日本茶インストラクターや鈴鹿市茶業組合の方、鈴鹿市役所農林水産課の方を講師としてお招きし、「お茶のおはなし会」を開催しました。講師の先生には「鈴鹿のお茶の話」や「おいしいお茶の入れ方」などを教えていただきました。例えば、鈴鹿市の特産物が「かぶせ茶」であること、お茶の生産量は①鹿児島県②静岡県③三重県(全国第3位)であること、お茶は体に良いカテキンという成分を多く含んでおり、インフルエンザウイルスに打ち勝つ力を持っていること等を教えていただきました。その後「急須と湯飲み茶わん」を使って、おいしいお茶の入れ方講習をしていただきました。



## 職場体験学習（天栄中学校2年生）

11月11日(火)から14日(金)までの4日間、天栄中学校の2年生6名が、栄小学校で職場体験学習に取り組みました。各種授業での支援、様々な教育活動のお手伝い、休み時間の児童とのふれあい等で教育現場を体験をしていただきました。キャリア教育の一環として、今回の学習を将来に向けての日々の取組に活かしていって欲しいと思います。

